

Quelle:

http://www.philippgmbh.de/publish/69a6cf9e_e081_515d_74e6edfac14676d9.cfm?m_id=5
(Abruf am 06.01.2015)

Chronik der Firma Eisen-Philipp



Direkt nach dem Krieg, am 18. August 1945 gründete Johannes Philipp die Firma Eisen-Philipp und mietete den ca. 73m² großen Geschäftsraum in der Roedernallee 87 an.



In einigen alten Regalen begann der Verkauf mit Kochtöpfen aus alten Stahlhelmen, Reibeisen und Pfannen aus Heeresmaterial, Milchkannen aus Kartuschen und vieles mehr. Innerhalb der nächsten 30 Jahre wuchs das Geschäft stetig und die Mitarbeiterzahl stieg auf 10 Personen.

1965 trat Knut Philipp als Einzelhandelskaufmann in die Firma ein. Am 01.01.1976 wurde die Führung des Geschäfts an ihn übergeben.



Da die Räumlichkeiten nicht mehr ausreichend waren, wurde am 28.04.1978 der Neubau in der Roedernallee 86 eröffnet.

Am 01.11.1994 wurde der Kreis geschlossen, als der Schlüsseldienst infolge des immer größer werdenden Aufgabenbereiches ausgelagert wurde und in die ersten Verkaufsräume von Johannes Philipp in der Roedernallee 87 einzog.

Auch die 3. Generation - Melanie Philipp ist in die Fußstapfen ihres Vaters getreten und führt das Unternehmen seit Ende 1999 mit neuem Namen und Auftritt in das nächste Jahrtausend.

